

Umweltpolitik und Grundsatzerklärung gemäß DIN EN ISO 14001:2015 und DIN EN ISO 45001:2018

In unserem Betrieb nehmen der Umwelt- und der Arbeitsschutz einen zentralen Platz in unserer Unternehmensphilosophie ein. Wir sind uns bewusst, dass unsere Aktivitäten Auswirkungen auf die Umwelt und Personen haben können. Aus diesem Grund betrachten wir es als unsere Verpflichtung, diese Auswirkungen innerhalb der wirtschaftlichen und technischen Möglichkeiten zu minimieren, den Schutz der Arbeitnehmer zu gewährleisten und dies durch gut durchdachte Prozesse zu erreichen.

Unsere Verantwortung im Umgang mit der Umwelt und den Ressourcen erfordert, dass wir die bedeutenden Umweltaspekte identifizieren und bewerten. Zudem setzen wir uns dafür ein, die festgelegten Umwelt- und Arbeitsschutzziele- und Programme zu erfüllen und diese anhand messbarer Kriterien auf ihre Wirksamkeit regelmäßig zu überprüfen.

Als Geschäftsführung tragen wir Verantwortung gegenüber Menschen und der Umwelt und haben uns das Ziel gesetzt, nachhaltiges und profitables Wachstum in Einklang mit dem Umwelt- und Arbeitsschutz zu erreichen. Dies geschieht durch die kontinuierliche Verbesserung unserer Umwelt- und Arbeitsschutzleistung und die Minimierung von negativen Auswirkungen, sofern dies technisch und wirtschaftlich möglich ist.

Das Verhüten von Unfällen zur Vermeidung von Verletzungen und Erkrankungen darf nicht nur als Vorschrift eines Gesetzes verstanden werden, sondern als Gebot menschlicher Verpflichtung und wirtschaftlicher Vernunft.

Die Einhaltung von rechtlichen Vorschriften, behördlichen Anforderungen und anderen umweltbezogenen und Arbeitsschutz-Interessen ist für uns selbstverständlich, und wir streben an, diese Standards zu übertreffen, wo immer dies machbar ist. Die Sicherheit und Gesundheit der Mitarbeiter zu gewährleisten, gehört zu den vorrangigen Zielen und Handlungsfeldern unserer betrieblichen Sozialpolitik.

Alle unsere Mitarbeitenden sind integraler Bestandteil unseres Managementsystems und haben das Recht und die Verantwortung, auf die Beseitigung von Umständen hinzuwirken, die unnötige Belastungen für die Umwelt und Menschen darstellen. Wir fördern umweltbewusstes und sicheres Verhalten sowohl innerhalb als auch außerhalb des Unternehmens durch Schulungen und Informationen.

Die kontinuierliche Verbesserung unserer umweltbezogenen Leistung ist nicht nur unser langfristiges Ziel, sondern auch eine Voraussetzung für die effektive Senkung von Kosten und einen wesentlichen Beitrag zum Schutz der Umwelt. Wir setzen auf eine störungsfreie Organisation, moderne Managementmethoden und den Einsatz von Umwelt- und Arbeitsschutztechnologien.

Unsere Führungskräfte sind verpflichtet, die geltenden gesetzlichen Anforderungen und Managementpraktiken in ihren Verantwortungsbereichen anzuwenden, deren Wirksamkeit ständig zu überwachen und sie an die neuesten Erkenntnisse und Anforderungen anzupassen. Im Rahmen unserer unternehmerischen Sorgfaltspflicht definieren wir in unserem Managementhandbuch unsere Umwelt- und Arbeitsschutzpolitik sowie die umweltbezogenen Gesamtziele und Handlungsgrundsätze unseres Unternehmens.



Wir betreiben und entwickeln ein Umwelt- und Arbeitsschutzmanagementsystem, das auf normativen, rechtlichen und internen Anforderungen basiert. Unser Ziel ist es, dieses System aufrechtzuerhalten und kontinuierlich zu verbessern.

Unser Umwelt- und Arbeitsschutzmanagementhandbuch bietet eine umfassende Beschreibung unseres festgelegten Umweltmanagementsystems und ist in unsere Geschäftstätigkeit integriert. Seine Anwendung gewährleistet, dass alle organisatorischen, wirtschaftlichen und technischen Tätigkeiten, die Auswirkungen auf Gesundheit und Umwelt haben könnten, geplant, gesteuert und überwacht werden.

Die Geschäftsleitung fordert alle Mitarbeiter nachdrücklich auf, gemäß den Vorgaben dieses Managementhandbuchs und den entsprechenden Arbeitsanweisungen zu handeln, um sicherzustellen, dass unsere umweltbezogenen sowie Arbeitsschutzverpflichtungen den gesetzlichen Anforderungen, unseren eigenen Standards und den Erwartungen der Gesellschaft entsprechen.

Die Geschäftsleitung überprüft die Eignung, Angemessenheit und Wirksamkeit des Umwelt- und Arbeitsschutzmanagementsystems in regelmäßigen Abständen anhand von Ergebnisbewertungen, internen Audits und dem jährlichen Management-Review.

Wir stellen die erforderlichen Ressourcen zur Verfügung, um unsere Umweltziele zu erreichen und unsere Umwelt- und Arbeitsschutzpolitik durchzusetzen.

Die Geschäftsführung

Sascha Landingut